

Am 13. März 2018 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Bürgermeister Reinhold Schäfer im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Verfügbare Bandbreiten im Stadtgebiet

Der technische Werkleiter der Stadtwerke Balingen, Herr Eppler, stellte anhand eines Übersichtsplanes die verfügbaren Bandbreiten im Stadtgebiet Balingen durch die zollernalb-data GmbH vor. Die zollernalb-data GmbH werde in der Zukunft verstärkt in die Werbung gehen, um die Anschlussquote zu verbessern. Dies werde gezielt in den Gebieten stattfinden, in denen den Nutzern deutlich besseres Internet angeboten werden könne.

Jahresabschluss 2016 der Stadtwerke Balingen

Das Rechnungsprüfungsamt stellte in das Ergebnis der Örtlichen Prüfung des Jahresabschlusses 2016 der Stadtwerke Balingen vor. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. Der Stadtwerkeausschuss stimmte im Wege der Vorberatung dem Jahresabschluss 2016 einstimmig zu.

Trinkwasserdruck wird erhöht

Durch den Bau einer Trinkwasser-Druckerhöhungsanlage im Bereich Stettberg/Grünwaldstraße in Balingen soll das in diesem Gebiet seit längerem bestehende Problem mit zu niedrigem Druck bei der Trinkwasserversorgung deutlich verbessert werden. Der Stadtwerkeausschuss stimmte einstimmig dem Bau dieser Druckerhöhungsanlage zu.

Wärmeversorgungszentrale Lauwasenschule/Vereinsheim Heselwangen

Aufgrund der Ergebnisse von durchgeführten Wartungsarbeiten der Heizungsanlagen in der Lauwasenschule und im Vereinsheim Heselwangen besteht die dringende Notwendigkeit, beide Heizungsanlagen bereits im Lauf dieses Jahres durch die bereits vorgesehene Wärmeversorgungszentrale zu ersetzen und dafür die im Wirtschaftsplan vorgesehenen Finanzmittel für die Erneuerung des BHKW der Realschule Balingen einzusetzen. Vorgesehen ist im Zuge dieser Maßnahme die Wärmeleitungen bis zur Kindertagesstätte Neige für einen späteren Anschluss zu verlegen. Der entsprechende Planungsauftrag wurde an das Ing.-Büro Ganssloser aus Tübingen vergeben. Dieser Plan wurde vom Planungsbüro im Stadtwerkeausschuss vorgestellt. Aufgrund der Dringlichkeit und der ökologischen Vorteile sprach sich der Stadtwerkeausschuss einstimmig für diese Maßnahme aus.

Erschließung Baugebiet „Siechenschle West“

Wie bereits im Technischen Ausschuss am 7. März 2018 vorberaten, sollen im

Baugebiet „Siecheneschle West“ gewerbliche Bauflächen für nicht wesentlich störende Betriebe, vorzugsweise Dienstleistungsbetriebe in der Größenordnung von ca. 1,0 ha erschlossen werden. Seitens der Stadtwerke Balingen ist die Versorgung mit Wasser, Gas und Strom sowie Informationstechnologien in Höhe von netto 101.350,-- Euro geplant. Der Stadtwerkeausschuss stimmte dieser Maßnahme einstimmig zu.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Dienstag, 15. Mai 2018 um 17.00 Uhr

im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen, Wasserwiesen 37 statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.